EL ALICANTINO

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN.

DIARIO CATÓLICO.

TELÉFONO NÚMERO 102.

PUNTOS! DE SUSCRIPCIÓN

En la Redacción, Angeles, 4, pral. izquierda, y en la imprenta de este periódico, Progreso, 5.
Anuncios á precios convencionales.

UNA QUERELLA MASÓNICA

Es el caso que en Castellón se publica un excelente Semanario titulado La Verdad que no tiene más objeto que combatir à la masoneria, y lo hace tan bien que ha concluido con las logias de aquella Capital y región que se han disuelto en casi su totalidad, y sus individuos se han echado á dormir ó han entregado los trebejos los que eran de buena fé, y sólo quedan dispersos algunos impenitentes. De resultas de esto, el Sr. Morayta, Catedrático y todo de la Universidad Central no por obra de varon, sino por gracia de la república, es decir, de D. Emilio, acudió, como representante de la Masonería española á los tribunales en demanda de injuria inferida por La Verdad à Aquella respetable asociación. Interpuso su querella y no faltó un juez municipal que la admitiera, aun cuando no se sepa qué personalidad juridica tiene en España la asociación representada; pero vayan Vds. a un juez municipal enmandilado como algunos que nosotros conocemos à hablarle de personalidades jurídicas ni de otros infolios! Creyeron sin duda los hh. que con esto iban á hacer callar á La Verdad, y en efecto, La Verdad contestó à la agresión de la signiente manera:

ESTAMOS A TODO

«Nuestros lectores han leido ya el escrito heretical y blasfemo que la Masonería ha presentado á este juzgado coutra La Verdad.

»El cinismo con que una secta, que debe ser perseguida por la ley, se presenta ante la justicia blasfemando y vomitando herejías contra la religión del Estado, que es la católica única verdadera, ha indignado átodos los católicos de Castellon, que miran en el hecho un verdadero insulto á Dios, á la Religión y á los sentimientos cristianos de este honrado vecindario.

cidad? Por que ya no podrá el Papa condenar á esta iniquidad, ni preservar á los católicos de tan funesta peste. Ya no podrán los Obispos preservar á sus fieles diocesanos del pasto venenoso, ni mandar á los curas y demás sacerdotes que prediquen lo que el Romano Pontifice manda que prediquen contra la Masonería; ya no podrán los simplesfieles ayudar á los Obispos y sacerdotes á combatir la Masonería, como dice la Enciclica Hnmanum genus, porque ó los fieles, sacerdotes, Obispos y Papa han de ser perros mudos y cómplices tácitos de la secta infernal, ó se exponen

á que cualquiera les lleve ante los tribunales de justicia.

Además; esta es la primera vez que la Masonería tiene la audacía de presentarse en España ante los tribunales, sin rodeos ni tapujos. Creemos que la cuestión es grave y trascendental.

« Nótese que no es un masón particular quien se querella, sino la Masonería que, al sentir los efectos de la Encíclica Humanum genus, y al verse en Castellón triturada, abatida y destrozada por La Verdad, escupe, rabiosa, contra el cielo, la baba inmunda de blasfemias y herejías que han de dar por resultado el completo exterminio de la secta en esta ciudad. Los católicos están indignados con razón; todavía arde aqui la llama de la fé; no se ha extinguido el sentimiento de honor y dignidad religiosos; y jamás han de tolerar imposiciones de ningún cadáver, porque los cadaveres solo hacen miedo á los chiquillos: los hombres los tiran siete piés bajo tie-

»Ahora, si la Masoneria quiere imponerse à La Verdad para que calle, tambien se equivoca. Nosotros combatimos por conciencia, porque lo manda el Papa, porque lo mandó nuestro Prelado; y no hay en el mundo fuerza humana que nos haga dar un paso contra nuestra conciencia, ni contra el Papa, ni contra nuestro Obispo. Combatimos por ese amor á ese Dios insultado y perseguido por la Masonería, y por amor á los hijos de Castellón que amamos como á las niñas de nuestros ojos.

»Y por Dios nuestro Señor, por su Iglesia Santa y por Castellón, estamos dispuestos à sufrir destierros, insultos, carceles y presidios, y hasta hacer el sacrificio de nuestra vida. Tenemos fé, y sabemos que quien da la vida terrenal por Dios gana la vida eterna.

»Firmes y fuertes en esta doctrina, ni callamos ni callaremos à pesar de una y de mil querellas que nos honran delante de Dios y de los hombres de buena voluntad ¿La Verdad callar? ¿La Verdad perro mudo? ¿La Verdad tolerar la ruina de las almas?

»Eso nunca, eso jamás. La Verdad es hoy más valiente que ayer, y mañana más fuerte y más valiente que hoy; y antes nos arrancarán la lengua y cortarán las manos que dejaremos de combatir la secta infernal.

»Nos henramos, y nos gloriamos en la persecución; por Dios combatimos. Dios nos dará fuerzas. Los masones no tienen fé, por eso no conocen el valor que ella dá: nosotros la tenemos, por la misericordia de Dios, y nuestra gloria está en morir por ella.

»Como pensamos nosotros, piensa toda la provincia y la inmeusa mayoría de los españoles.

»Cuando el Romano Pontifice está encarcelado, y un masón lleva ante los tribunales al eminentisimo señor Cardenal
de Valencia, y dos curas están en la cárcel por predicar la verdad, y la Iglesia de
España sufre persecución mansa y violenta
nosotros imitaremos á los Apóstoles que
ibant gaudentes á conspectu concilii quoniam digni habiti sunt pre nomine Jesu
contumeliam patí. Estamos á todo, y nos
defenderemos hasta morir.»

Asi hablaban los hombres de fé y valor. Corazones de este temple se necesitan en estos tiempos de desfallecimientos y cobardias. Mas ahora para que vean nuestros lectores el caso que La Verdad ha hecho de la querella de Morayta, lean las siguientes Pitadas que le dirige:

«Y por aquí se nos viene à las mientes el señor Morayta y su cacareada querella.

Que ya nos da risa.... más que regular desde que leimos que había venido el abogado director á que se activara la tramitación.

¡Oh! El castigo del mal aconsejado escritor contra la masonería, la conducta del rebelde discipulo de Jesucristo contra esa respetable asociación.... había de ser pronto y ejemplarismo

> Y ahora salimos con que Tantas idas y venidas Tantas vueltas y revueltas, Fueron gestiones perdidas De ninguna utilidad

Nos figuramos al señor Morayta meditando y diciendo por su coleto.

¡Será capaz el sacerdote autor de los articulos y «rebelde discípulo de Jesucristo» de llevarme á los tribunales por injuria?

¡Sin acordarse de que debe ser ejemplo de mansedumbre cristiana!...

Y efectivamente.

¿A qué esta paralización despues de tantos brios? ¡Bah!

To Trute metric de l'alla de l'alla de l'Alla

Tiene D. Miguelito
venas de todo,
unas veces por mucho
y otras por poco:
y aún me temo
que si le meto mano
dice jay! ... me muero.

Pero ahora hemos logrado mucho con la querella del señor Morayta que ni pincha ni corta.

Porque à falta de otra materia es un arsenal perenne de pitadas.

Y así como no hubo número de La Verdad de los que precedieron á esa demanda que no fuese injurioso (uti vocant) á la masoneria, así casi todos los números posteriores.

El de hoy por ejemplo.»

LA CONFERENCIA ANTIESCLAVISTA

DE BRUSELAS

El dia 18 del corriente se reunirá en la capital de Bélgica la Conferencia internacional, á cuyo examen se someterán los siguientes temas:

1.º Necesidad de utilizar la acción diplomática de las cancillerías europeas cerca de los Estados esclavistas, para conseguir la supresión de la trata.

2.º Asegurar el desarrollo de las misiones destinadas al rescate de esclavos.

Y 3.º Colocar, bajo la dirección de algunos europeos de buena voluntad, á los indígenas en estado de defenderse contra las razzias de los mercaderes de carne humana.

La cuestión territorial no será objeto de las deliberaciones de este Congreso, y se desmiente el rumor de que el representante de los Paises-Bajos se proponga interpelar al de Inglaterra sobre las anexiones que proyecta la Briish South African Company en la región del Zambeze y con perjuicio de los boers del Transvaal.

Un delegado del sultán de Zanzibar asistirá, probablemente, dada la importancia que ese Estado puede tener para la persecución de la trata. Lo propio ocurre con Persia, pues son grandes los cargamentos de esclavos que salen de Africa por el Mar Rojo con rumbo á la Arabia y álos Estados del Shah.

La mayor parte de las grandes potencias, además de su representante diplomático, tendrán otro técnico, ejemplo que no ha seguido el gobierno español, demostrando una vez más el poco interés que tiene por la civilizadora causa.

Está nombrado tan solo el ministro de España en Bruselas, Sr. Gutierrez Agüera, y es sensible no se hayan tenido en cuenta los servicios del distinguido viajero español Sr. Sorela, y su celo por el establecimiento y desarrollo en nustro pais de la Asociación, debida á la iniciativa del venerable cardenal Lavigerie.

FOLLETIN DE "EL ALICANTINO,

al narrador: pero la palabra espiró en sus lábios entreabiertos, y no se atrevió à decir lo que el co-razón murmuraba á sus oidos.

-Pero os incomodo, continuó Gaiferos sin que aparentara observar la turbación de la jóven. Lle-go al fin de mi narración. El jóven acabó de des-pertarse al rayar el alba.

-Mirad, me dijo entonces el gigante: bajad y contad los muertos que esos perros han dejado.

—Diez y ocho cadáveres; repuso el gambusino, estendidos sobre el suelo y varios caballos capturados eran los trofeos de la victoria de aquellos intrépidos matadores de indios.

-¡Bravo, bravo! esclamó D. Agustín con entusiasmo, en tanto que su hija palmoteaba, esclamando á su vez con las mejillas inflamadas y brillantes los ojos por un entusiasmo ignal al de su padre.

-Es magnifico, es sublime... ¡tan jéven y tan valiente!

Rosarito no dirigia sus elogios sino al jóven desconocido, cuyo nombre ignorado la revelaba el sentido esquisito de las mujeres que parecen á veces hallarse dotadas de segunda vista.

El narrador parecia gozar con las alabanzas dadas á sus amigos. 572 Los cazadores del Desier To

las habían con terribles adversarios. Su centinela, que era el fantasma, fué degollado por el valeroso jóven sin haber tenido tiempo de dar un grito de alarma, y los demás, sorprendidos en su sueño fue-ron muertos casi todos.

No había con cluido la noche al terminar esta última hazaña.

El cazador gigante se apresuró entonces á curar la herida del jóven: á quien miraba como á hijo, y el jóven, abrumado de fatiga, se tendió en tierra y se durmió. En tanto que los dos amigos velaban sobre él para proteger su sueño, yo consideraba con tristeza sus facciones alteradas, su rostro pálido y su cabeza ceñida por una venda ensangrentada.

—¡Pobre niño! interrampió dulcemente doña Rosarito. ¡Tan jóven, y metido en esa vida de incesantes peligros! ¡Pobre padre también, que debe temblar siempre por la vida ¡de un hijo querido!

—Muy querido como lo decis, señora, repuso el narrador. Durante dos meses he podido ver algunos momentos el cariño de ese padre para su hijo. El jóven descansaba tranquilamente, y sus lábios murmuraban un nombre, el de una mujer, el mismo que había revelado antes durante su sueño.

Los negros ojos de Rosarito parecian interrogar

FOLLETIN DE "EL ALICANTINO, 569

en medio de las cuales pasamos la noche. A cada instante unos ruidos estraños que parecian salir de las cavidades de las rocas herian nuestros oidos, ya como los de un volcan que muje sordamente, ó como la voz de una catarata lejana, como los aullidos de los lobos mezclados con acentos quejumbrosos. De tiempo en tiempo, unos relámpagos siniestros rasgaban el velo de eterno vapor que cubren aquellas montañas.

Por miedo á una sorpresa, habíamos acampado sobre una roca que avanzaba encima de un valle bastante ancho, abierto bajo nuestras plantas. Los dos cazadores de más edad dormian; solo el más jóven velaba. Aquel era su turno, que, como de costumbre, había tenido que pedir por fuerza, porque sus compañeros no querían compartir con él sus fatigas.

En cuanto á mí, que aun seguia enfermo, estaba echado sobre el suelo, y, despues de largos esfuerzos para dormirme, acababa al fin de conseguirlo, cuando de pronto un sueño atroz me despertó sobresaltado.

-¿No habeis oido nada? pregunté al jóven en voz baja.

-Nada nuevo, me dijo, sino el ruido de los volcanes subterráneos que rugen en las montañas.

—Decid más bien que estamos en algun lugar томо цт.

rio de Cultura 2006

LA POBREZA

ESTUDIO DE ECONOMIA SOCIAL FOR EL

P. EXUPERIO DE PRATS-DE-MOLLÓ

(Continuación)

Un dia, el pueblo romano, cansado de no tener otra alternativa que la guerra en el exterior y la miseria en el interior; cansado sobre todo de derramar á los golpes del látigo de los usureros patricios el resto de sangre que el hierro enemigo dejaba en sus venas, se declaró en huelga contra el Senado, y se retiró en masa al monte Aventino. Son inevitables algunas concesiones; no obstante, el Senado tratará de conceder lo menos posible y de hacer entrar en razón á los proletarios amotinados. Eligió entre los patricios el hombre más respetado del pueblo, á Menenius Agripa, y le envió á parlamentar. Ya sabeis lo demás: el De Viris, ó lo que es lo mismo, sino sois latinos, las fábulas de La Fontaine os dicen cómo Agripa contó al pueblo el apólogo, célebre después, de los Miembros y el Estómago, y el maravilloso efecto que produjo su relato, razonado con una parte de las concesiones pedidas por el pueblo. Esta es, ciertamente, la respuesta más sensata y sobre todo más eficaz, que el mundo ha podido dar jamás al punto de interrogación de que hablábamos hace poco.

Pasemos ahora á la Iglesia. En el principio de la Iglesia, hallamos en Corinto un hecho que tiene alguna semejanza, pero semejanza cristiana, con los hechos de la historia romana que acabo de recordar. Un poco de ostentación, un poco de altivez en los ricos; entre los pobres, algún choque de amor propio, sobre todo, con motivo de las Agapas; además algunas rivalidades acerca de la distribución de los dones sobrenaturales que Dios concedía á los fieles, diversamente, según su voluntad y las necesidades de la Iglesia: don de lenguas, de milagros, de profecía, etc. Es tan insignificante esta división de los cristianos de Corinto, que no hubieseis parado en ella la atención. No obstante, es la miseria humana que levanta la cabeza á despecho del órden sobrenatural; en ello se esconde el gérmen de mayores males, y no me asombro en manera alguna de que el corazón de un San Pablo se conmueva al ver reaparecer en la Iglesia esta rivalidad, este amor propio completamente pagano.

cribía á los Corintos en esta ocasión. Como sus palabras, inspiradas por el Espíritu Santo, son menos conocidas que las de Agripa, es necesario citarlas textualmente: «Porque así como el cuerpo es »uno; tiene muchos miembros, y todos »los miembros, del cuerpo, aunque sean »muchos, son no obstante un solo cuer-»po: así también Cristo (ità et Christus); » porque todos nosotros judíos ó gentiles, »siervos ó libres, hemos sido unidos en un solo cuerpo (y este cuerpo lo acaba de llamar Cristo) por la unidad del bau-»tismo que hemos recibido, por la uni-»dad de la Eucaristía de que hemos par-»ticipado, por la unidad del Espíritu di-»vino de que estos sacramentos nos han »llenado. Porque tampoco el cuerpo es »un solo miembro, sino muchos. Si dije-»re el pié: Porque no soy mano, no soy »del cuerpo: ¿deja por eso de ser del cuer-»po? Y si dijere la oreja: porque no soy »ojo, no soy del cuerpo: ¿deja por eso de »ser del cuerpo? Si todo el cuerpo fuese »ojo: ¿dónde estaría el oido? Y si todo ·fuese oido: ¿dónde estaría el olfato? Más »Dios ha puesto muchos miembros en el »cuerpo, y los ha colocado cada uno co-»mo quiso. Porque si todos los miembros »fuesen uno: ¿dónde estaría el cuerpo? »Más los miembros en verdad son mu-»chos, pero el cuerpo es uno solo. Y el »ojo no puede decir á la mano: No te he »menester: ni tampoco la cabeza á los » piés: No me sois necesarios. Antes los »miembros del cnerpo, que parecen más »flacos, son más necesarios: y los que te-»nemos por màs viles miembros del cuer-»po, á esos encubrimos con más decoro: »y los que en nosotros son más feos, los »adornamos con más decencia. Porque »los que en nosotros son más honestos, »no tienen necesidad de nada: más Dios »templó el cuerpo, dando honra más »cumplida á aquel que no la tenía en sí, »para que no haya disensión en el cuer-»po, sino que todos los miembros cons-»piren entre si á ayudarse los unos á los »otros. De manera que si algún mal pa-»dece un miembro, todos los miembros »padecen con él: ó si un miembro es hon-»rado, todos los miembros se regocijan »con èl. Pues vosotros sois cuerpo de »Cristo, y miembros los unos de los otros: » Vos autem estis corpus Christi, et mem-»bra de membro.» (1)

Veamos lo que el grande Apóstol es-

(Se continará).

(1) I Cor., XII.

Cabos sueltos

El diario neo La Patria al convencerse de que su aliado El Graduador le ha hecho tocar, por milésima vez, el instrumento más grande de la orquesta, copiando un parrafo rebuscado de la magnifica Pastoral del señor Obispo de Calahorra, desahoga su bilis escribiendo lo siguiente:

«EL ALICANTINO nos ofrece unos cuantos »párrafos de la pastoral del señor Obispo »de Calahorra.

»Estimando, pero no nos hace felta el »documento, porque no nos proponemos »ni llenar de improperios al Rey de Italia, uni subir al púlpito à predicar la guerra »civil ni cosa que le parezca.

» Además El Alicantino habla de nues-»tro morrión y nos llama neos.

»Tampoco está en lo firme. »Aquí no hay más neos que los que lle-» van boina, y nosotros no hemos deshon-»rado nanca nuestra cabeza con el uso de »aquella preuda:»

Aviso à todas las personas que hoy visten boina y deshonran con ella su cabeza, al decir de La Patria.

Por nuestra parte le ofrecemos una al diario neo-conservador, para cuando caiga de su morrión, pero avisenos si la quiere con borla ó sin ella, y si le agrada blanca ó de color azul.

Ecos políticos

Anteayer visitaron el Congreso tres principes de la Iglesia. Los Excmos. é ilustrísimos Obispos de Madrid-Alcalá, Salamanca y Oviedo, avistaronse en el despacho de los ministros con el vicepresidente de la Comisión de presupuestos, señor duque de Almodóvar, con el objeto de demostrarle las funestas consecuencias que ha de producir en el clero español la absurda supresión de las administraciones diocesanas, llevada á cabo por el ministro de Gracia y Justicia.

El duque de Almodóvar manifestó à los reverendos Obispos su incompetencia en el asunto, después de haber sido aprobado el presupue to por la Comisión, aunque estaba dispuesto, si á ello accedia el Gobierno, à aceptar una enmienda que en ese sentido se presentase.

Asistió à la conferencia el Sr. Pidal y Mon (D. Alejandro).

Con seis diputados y los hugieres y maceros se ha puesto á discusión en el Congreso el proyecto de ley de sufragio universal. «La Unión Católica» comenta así el hecho:

«Conste, pues, que se ha comenzado á discutir el sufragio universal por so presa, y que si los procedimientos violentos se sancionan, tendremos aprobado el sufragio universal de la noche á la mañana, sin que el país se haya podido convencer de haber sido aprobado el sufragio universal en Córtes liberales.

the emmonant well special as before Ha sido aprobado en el Congreso el pro-

571

yecto de ley referente à la venta de las sa-

ira

los

que

cua

Alci

585

Pas

tre

de

del

dad

ros

mu

de

aye

lad

ba

ma

me

ret

po ño

la

pla

nu

su

de

la

pa

po oi:

tic

in

1

El Sr. Dominguez (D. Lorenzo) ha pro. nunciado un discurso de tonos e'ocuentes contra el sufragio universal. Fiel imagen del interes que sienten los partidos políticos por el sufragio universal, ha sido el estado de la Camara durante las dos horas que hoy ha durado el debate del sufragio. El Sr. Dominguez (D. Lorenzo) ha tenido acerbas censuras para el Gobierno, por

sus benevolencias con los republicanos. Al finalizar su discurso de hoy, el señor Dominguez ha recibido muchas felicita-

El señor marqués del Vadillo, intervendrá en la discusión de los presupuestos, para combatir el parcial de Gracia y Jus. ticia en la cuestión concreta de la supresión de las administraciones Diocesanas.

Han vuelto à circular con alguna insis. tencia los rumores de crisis, y aunque por regla general se les considera prematuros, no podemos menos de consignirlos, [valgan por lo que valieren, con el objeto de tener à nuestros lectores al tanto de cuanto se hace y se dice.

Un ministerio Martinez Campos Gamazo será el que, à juicio de los que tales rumores propalan, dándoselas de bien informados, suceda al que preside todavia el Sr. Sagasta.

Dicen en cambio los amigos del Go. bierno, que de aqui hasta que se realice la crisis, todavia ha de llover mucho y ha de sentirse extraordinario calor.

Y el barómetro marca buen tiempo y frio. De modo que, si eso es verdad, hay gabinete Sagasta para rato.

Anteayer se constituyeron en el Congreso las comisiones que han de dictaminar en los proyectos de arbitrio de pesas y medidas y reforma del impuesto de cédulas personales.

La primera nombró presidente al señor Garcia Gómez, y secretario al Sr. Garcia Prieta.

La segunda, nombró presidente y secretario respectivamente à los Sres. Garijo y Settier.

Esta última acordó reclamar varios antecedentes para formular el dictamen.

Noticias locales y regionales.

El 28 del presente mes se celebrarán solemnes fiestas en la Pedrera, en honordel Santí-imo Sacramento y en conmemoración del hallazgo de la Sagrada Hestia que una mano sacrilega escondió entre las piedras de dicho punto habiéndola robado del angusto Tabernáculo de la Parroquial Iglesia de Onil el dia 6 de Noviembre del año 1824.

La Pedrera se halla situada en el término de la villa de Tibi, siendo propiedad de nuestro particular y querido amigo don Juan Bautista Bañó, del Comercio de nues-

570 LOS CAZADORES DEL DESIERTO

maldito. Y conté mi sueño al jóven, que me escuchaba.

-Acaso es una advertencia, me dijo gravemen= te. Recuerdo una noche haber tenido un sueño semejante, cuando...

El jóven se calló y avanzó al borde de la roca, arrastrándome yo maquinalmente detrás de él. Un mismo objeto hirió nuestros ojos á un mismo tiempo.

Uno de los espíritus de las tinieblas que deben habitar aquellos lugares parecia haber tomado de pronto una forma visible. Era una especie de fantasma con cabeza y piés de lobo, pero que marchaba en dos piés como una criatura humana. Yo hice la señal de la cruz y dije una oración, pero el fantasma no se movió.

-¡Es el diablo! murmuré.

-Es un indio, repuso el jóven; mirad, mirad á sus compañeros á alguna distancia.

En efecto, nuestros ojos ya acostumbrados à la oscuridad, pudieron distinguir à unos veinte indios echados por el suelo, y de quienes seguramente no creiamos estar tan cerca.

-¡Ah señora! añadió el gambusine dirigiéndose á doña Rosario: era aquella una de las ocasiones llenas de peligros que el pobre joven buscaba con tanta avidéz, y el corazón os hubiera desgarrado como á mi al ver la triste alegría que brilló en sus

FOLLETIN DE "EL ALICANTINO.

ojos, porque, á medida que nos alejábamos del desierto, parecia que se aumentaba su melancolía.

-Despertemos á nuestros amigos, le dije yo entonces.

-No, déjame ir solo: esos dos hombres han hecho ya bastante por mi, y a mi vez debo esponer. me por ellos, y si muero... bien, olvidaré

Al decir aquellas palabras, el jóven se alejó de mí; dió un rodeo, y ya le perdí de vista, sin que, sin embargo, dejara de apercibir la espantosa aparición siempre inmóvil en su puesto.

De pronto vi otra sombra negra que se lanzaba sobre el fantasma cogiéndole por el cuello. Los dos cuerpos se confundieron en uno sólo: la lucha fué corta y silencicsa, y se hubiera podido creer que era la de dos espíritus. Yo oraba á Dios por el noble joven que esponia así su vida con tanta sangre fria é intrepidéz. Le vi volver al cabo de poco tiempo; la sangre corria sobre su rostro de una ancha herida de la cabeza.

-¡Jesús! esclamé: ¡estais herido!

-No es nada, dijo. Ahora voy á despertar á mis compañeros.

-¿Qué añadiré, señora? continuó el gambusino. Mi sueño había sido una advertencia de Dios. Unos indios à quienes habíamos derrotado en el rio Rojo, habian seguido nuestras huellas para vengar la sangre de los suyos; pero los indios se

LOS CAZADORES DEL DESIERTO

-Y, por fin, ¿supisteis su nombre? pregunto con timidéz doña Rosario.

-El de más edad se llama Bois Rosé, a segundo Pepe el Dormilón: en cuanto al jóven...

Gaiferos parecía que trataba de recordar un nombre sin notar la angustia que denotaban en la

jóven su palidéz y su seno agitado. Ante la similitud de posición de Tiburcio con aquel jóven desconocido, no dudaba que fuera él, y la pobre niña reunia sus fuerzas para oir su nombre, y no prorrumpir, al oirlo, en un grito de dicha y de amor,

-En cuanto al jóven, repuso el gambusino, se llamaba Fabián.

Al oir quel nombre que nada recordaba á la jóven, y que destruia asi sus dulces ilusiones, llevó dolorosamente la mano á su corazón, sus mejillas palidecieron, y sólo pudo repetir maquissimente:

En aquel momento la narración del gambusino fué interrumpida por la llegada de un criado. El capellán suplicaba al hacendero que fue ra à verle un instante para un negocio urgente.

D. Agustin salió de la sala, anunciando que volveria luego.

tra cindad, el cual viene costeando todos los años los gastos de dichas fiestas, à las que acuden nu nerosa concurrencia de las cuatio villas circunvecinas Onil, Castalla, Ibi y Tibi, con distinguidas familias de Alcoy y de esta ciudad.

En el presente año segun se nos asegura tomaran parte en las funciones religiosas reputados profesores músicos de esta capital, siendo uno de ellos el entendido compositor y paisano unestro D. Rufael Pastor y el no menos inteligente Sochan tre de la Metropolitana de Valencia D Flo-

rencio Chapa. Mucho celebramos que en estos tiempos de indiferentismo se celebren las fiestas del Dios tres veces Santo con la solemnidad que anualmente lo hace el Sr. Bañó.

Su Eminencia el señor Cardenal Arzobispo de Valencia recibió el martes una dolorosa noticia: su señora hermana doña Raimunda Monescillo, residente en el Corral de Calatrava, falleció en la madrugada de aver, á los 76 años de edad. Acompaña mos en su sentimiento al respetable prelado

Son en gran número las familias francesas residentes en esta capital que han tomado por domicilio el bonito é higiénico barrio de Benalúa.

Segun leemos en un colega de Murcia, la enfermedad variolosa se está propagan do con gran incremento en dicha ciudad y su huerta, habiendo encarecido el señor alcalde, à los médicos titulares, ejerzan la mayor actividad en combatir dicha enfer. medad, y recomendando la vacunación y renovación, sobre todo à las clases po-

Ha fallecido en Madrid la distinguida esposa del señor general Aparicio, madre política de nuestro apreciable amigo el senor D. José Ferrón Saavedra, director de la Sucursal del Banco de España en esta plaza.

Dicho señor salió anteayer tarde en el correo para la corte acompañado de su distinguida esposa. A ambos enviamos nuestro más profundo pésame por la dolorosa é irreparable pérdida que acaban de sufrir.

El miércoles celebró la segunda brigada del colegio de Santo Domingo de Orihuela, la fiesta que anualmente dedica à su santo patrono San Estanislao de Koska.

Por la mañana hubo misa solemne y comunión general en la capilla del Colegio, por la tarde la banda municipal hizo oir sus acordes de 4 à 6 en uno de los patios del colegio, terminando la fiesta quemándose un bonito árbol de fuegos artificiales.

Durante la ausencia del director de la Sucursal del Banco de España, se encargará interinamente del despacho el Sr. D. Blas de Loma y Corradi, como individuo más antiguo del Consejo de administración.

Terminado el horno de reverbero que ha de servir para la fundición del metal que ha de emplearse en la construcción de las companas de la parroquia de Santas Justa y Rufina de Orihuela, en la tarde de ayer debió efectuarse la operación de echar el caldo à las antedichas campanas.

No son estas solas las fundiciones que han de hacerse, sino que entre esta diócesis y la de Murcia, tienen los constructores encargo de ocho más, entre ellas la de Caravaca, de gran tamaño.

Un acto que por la honradez que revela

merece consignarse.

Al vecino del pueblo de Onil, Tomás Sanchez Juan se le extraviaron el dia 1.º de los corrientes 250 pesetas en billetes del Banco de España, el cual acudió, según costumbre à que se hiciera el oportuno bando ó pregón en el pueblo.

Enterado de él las vecinas de aquella localidad conocidas por la Nadaleta y Colava, se apresuraron en busca del Tomás Sanchez y le entregaron la cantidad referida, diciéndole que fué encontrada por dos niñas, hijas de las precitadas vecinas las que no manifestaron à nadie el hallaz go con intención de que fuera reclamada la indicada suma por el mismo dueño que la habia perdido.

De «El Amigo de Cartagena»: «Anteayer ingresó en el Hospital de Caridad, un individuo llamado Francisco Javier Campillo, natural del Pilar (Alicante)

que nació en el año 1786 y que cuenta por lo tanto 103 años de existencia.»

Por renuncia del que la desempeñaba, se halla vacante la plaza de médico titular de la villa de Agres, douda con el haber anual de 750 pesetas.

Ha sido nombrado indivíduo del tribunal de oposiciones à las catedras de contabilidad que vaquen durante un año en las escuelas de comercio, nuestro apreciable amigo D. José Maria Nuñez de Cela, ilustrado catedrático de contabilidad de la Es cuela de Comercio de esta capital.

El diputado por Enguera, Sr. Chulvi, que se hospeda en Madrid en el hotel de Rusia, ha sido despojado, mientras dormía, de un magnifico cronómetro, una cantidad en billetes de Banco y varias ropas.

Ha sido nombrado administrador de la Aduada de Denia, D. Cristobal Alzamora, por traslación de D. Julio de la Guardia, à Barcelona.

Se ha señalado el dia 15 de diciembre próximo, para la elección de un diputado provincial en el distrito de Villajoyosa Jijona, para cubrir la vacante que por fallecimiento de D. Francisco Soler Cortés existe en el citado distrito.

La designación de interventores, tendrà lugar el viernes anterior al dia señalado para la elección.

Anteayer tarde terminaron ea Valencia los ejercicios de oposición a las escuelas superiores vacantes de niños. Los oposi tores han sido seis, pero el tribunal, por unanimidad, no aprobó los ejercicios.

La comisión provincial en sesión de anteaver, acordó lo siguiente:

Reiterar al alcalde de Elche la comunicación que se le pasó en 18 de marzo, referente à la instrucción con toda urgencia del expediente relativo al señalamiento de término à la villa de Santapola.

Revocar el acuerdo del ayuntamiento de Aguas, por el que se impuso una multa à D. José Aracil Iborra, por haber usado pesas y medidas de la pertenencia de su principal en unas ventas de frutos de la pertenencia del mismo.

Informar en las cuentas municipales de Almudaina, Beniardá y Vall de Ebo de 1886-87.

Devolver al alcalde de Dolores para su rectificación la cuenta de gastos carcelarios de aquel partido de 1886-87.

El ingreso en el manicomio provisional de Elda, de los dementes Pablo Valero, vecino de Aspe y Antonia Cerver, de Santapola.

Que desempeñe el cargo de peón caminero de la carretera de Monovar al confin de la provincia, el hijo de Joaquin Maestre por encontrarse éste enfermo.

Tambien se ocupó de incidencias de quintas.

Hemos recibido el siguiente remitido que con gusto insertamos:

Señor Director de EL ALICANTINO.

Muy señor mio: en el Boletin Oficial de esta provincia, de esta fecha, se publica un anuncio de la Audiencia de lo Criminal de Altea, convocando à los jurados elegidos por la suerte, para su presentación en aquel Tribunal el dia 5 del próximo Diciembre, para entender en una causa instruida en el Juzgado de Pego, sobre asesinato; y entre los indivíduos ó jurados convocados, en el concepto de capacidades, figuran los Sres. Curas de Vall de Gallinera y de Vall de Alcala.

Confieso, Sr. Director, que me ha causado mucha sorpresa y me ha hecho gran daño, ver que al Sacerdote, cuyo carácter sagrado no debe confundirse con los oficios y profesiones que en la sociedad se ejercen, se le considere por la ley del jurado en un mismo sentído, sin tenerse en cuenta que el sacerdocio católico es institución divina, y que constituyeun estado, superior á todos los estados de la vida.

El sacerdote por su carácter y por la elevada misión que desempeña, no debe en manera alguna, à mijuicio, formar parte de asambleas ni Tribunales llamados à juzgar los delitos que el Código penal castiga hasta con la pena de muerte.

El sacerdote no debe ejercer, à mi parecer, otra jurisdicción que la espiritual, y por lo tanto solo en el confesionario ha de vérsele y considerársele como Jues. El

sacerdote, repito, que es del pueblo y para el pueblo, y su misión es tan sublime como su institución, solo debe procurar conservar la paz y la fraternidad entre sus semejantes. ¿Cómo, pues, podrá mi rarse, sin repugnancia, la presencia de ese sacerdote en el jurado, para intervenir en el fallo de Causas Criminales? ¿Cómo el ministro de paz y de conciliación, ha de confundirse entre acusados y acusadores, sin otras consideraciones, ni distinciones, que las que se conceden a un menestral, sin que tanto sea mi intención ofender en lo más minimo la honradéz de esta clase?

Soy de los que entienden que á los sacerdotes no debe mezclárseles en asuntos seculares, doctrina sustentada por los Santos padres y por los doctores de nuestra Santa Religión.

Uste lo sabe perfectamente, Sr. Director; y por ello convencido yo de sus firmes creencias y de sus arraigados sentimientos católicos, me permito suplicarle que se sirva llamar, por medio de su apreciable publicacion, la atención de los dignisimos prelados de esta Diócesis y la de Valencia, para que impetren del Gobierno, la gracia de que se exima à los sacerdotes, de asistir é intervenir en los Jurados, cuando el turno les llame; porque asi lo exigen el decoro de la clase y la santidad de su ministerio.

Y por si en algo pueden influir estos apuntes, le ruego su inserción, si lo estima conveniente.

Un suscritor.

Alicante 12 Noviembre de 1889.

CARTA DE MONOVAR

15 de Noviembre de 1889.

Sr. Director de EL ALICANTINO. Muy Sr. mio y de toda mi considera cion: Me compiazco en participar à usted que la féria de esta población se celebrará desde el dia 19 al 28 de los corrientes.

Verificada con las mayores condiciones la cosecha de sus famosos vinos, cuya abundancia ha superado tanto á las esperanzas de los propietarios, que muchos de ellos han tenido que vender las últimas cubadas por falta de vasijos, es de suponer que los feriantes han de tener más venta. Así deben haberlo comprendido estos, cuando han pedido 43 casillas más que en el año anterior.

Además, siendo este país esencialmente agrícola, el mercado de ganados ha de ser uno de los objetos de contratación, y para ello se ha dispuesto la plaza del Convento, bastante espaciosa para que los ganaderos puedan esponer en ella sus ganados.

Quedo de V. affino. S. S. Q. B. S. M., El Corresponsal

CALENDARIO PIADOSO.

Santos de hoy .- San Rufino y compañeros mrs.

La Misa y Oficio divino son de Santa Gertrudis v. con rito doble y color blanco. Santos de mañana. - Dominica XXIII después de Pentecostés, Santa Gertrudis la Magna virgen.

La Misa y Oficio divino son de San Gregorio Taumaturgo ob. y cfr., con rito doble de segunda clase y color blanco, haciendo conmemoración de la Dominica.

CULTOS PARA HOY

En la Colegial á las ocho misa de la Virgen, y á las nveve la conventual.

En Santa María á las ocho y media misa

de la Virgen. En Ntra. Sra. del Carmen a las siete misa de la Virgen, y al anochecer continúa la devoción del mes de las Animas, con

la salve y sermón por el señor Mirete. En las demás Iglesias los de costumbre.

SERVICIO POSTAL TELEGRAFICO DE LA

Agencia Fabra.

Particular de "El Alleantino.,

Paris 14.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 74'15-74'31 74'37-74'43-74'25-74'21-3 por 100 francés 87'30.

Londres 14.—Apertura de la Bolsa de hoy, 4 por 100 exterior español 74'00 -73'93-73'87.

Cadiz 14 .- Procedente de la Habana ha llegado á este puerto sin novedad, el vapor correo «Veracruz» de la compañia Trasatlántica.

Tanger 14. -Ya se conocen los términos de la reclamación dirigida por el representante de Italia al gobierno marroqui con motivo del atropello de que aquel fué victima.

Pide primero la destitución del gobernador de Tanger.

Segundo. El reintegro de la cantidad robada y tercero una indemnización.

Se sabe que el Sultan ha mandado piender en Fez à seis importantes jefes riffe-

Nueva Work 14.—El periódico The Sun de Baltimore dice que el Congreso Católico reunido en aquella ciudad acordó suplicar à la Santa Sede que levantase el interdicto que pesa sobre todas las sociedades secretas, escepto las fracmasonas.

Hay que acoger sin embargo con reserva esta noticia, porque los demás periódicos que han dado cuenta de las resoluciones de aquel importante Congreso, no la confirman.

Paris 14. - Dicen de Londres que el mercado de hierros, revela creciente ani-

mación. La fundición de Cleveland ha tenido un

alza de cuatro chelines. Circula el rumor de que se ha fundado el sindicato para acaparar el hierro fundido en algunas fábricas inglesas.

Paris 14. -En el consejo de ministros de esta mañana se tomará un acuerdo respecto del programa que el gobierno presentará en las Cámaras tan pronto como quede constituida la de diputados.

El gobierno provocará una votación que

arguye un voto de confianza. Se trata de separar del Ministerio de la

Marina los asuntos coloniales. Al efecto se creará un ministerio espe-

cial que se llamará de las Colonias, Las oposiciones aprovecharán estas circunstancias para suscitar un debate sobre el Tonkin, cuyo asunto preocupa vivamen-

te à nuestros hombres politicos. Paris 14.-Fulio Ferry llegará dentro de pocos días à l'aris; pero parece dispuesto á vivir alejado por ahora de la vida

politica. Bruselas 14 -El gobierno belga se preocupa de la cuestión social, y para evitar conflictos ó aminorarlos presentará varios proyectos encaminados al establecimiento de arbitros para el caso de que ocurran conflictos entre patronos y obreros.

Paris 14.-Nuestro mercado de trigos continúa encalmado y sin variación notable en los precios.

En los mercades belgas se observa alguna más firmeza.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR DE «EL ALICANTINO» DE LA AGENCIA FABRA

Madrid 15 (8 n.)

Dico una correspondencia de Berlin que es tal la carestía de los articulos de primera necesidad por efecto de los enormes de rechos de consumos, que actualmente se come en Berlin más carne de caballo que de vaca.

Madrid 15 (9.15 n.)

En la sesión de esta tarde en el Congreso el general Cassola ha interpelado al Gobierno por el licenciamiento del ejército pronunciando un discurso de violenta oposi-

En el Senado ha continuado la discusión relativa al Ayuntamiento de Madrid.

Madrid 15 (9'30 n.)

Emilio Zola insiste en presentar su candidatura á la academia francesa en la vacante que dejó la muerte de Emilio Auger; pero la derrota de aquel novelista parece inevitable.

Madrid 15 (10 n.)

El señor Peral ha telegrafiado diciendo que privadamente ha hecho las pruebas con su buque, que las hará oficiales demostrando la verdad de su proyecto y que luego exigirá responsabilidades.

Bolsa 75'30.

Madrid 15 (10'30 n.)

Los partes de los Dardanelos siguen anunciando el paso de muchos buques con cargamento de trigo, observándose que ninguno va destinado á puertos españoles. De 26 que pasaron aquel estrecho, cinco van destinados á Gibraltar.

ALICANTE.

IMPRENTA DE ANTONIO SEVA Para del Progreso 5.

SECCIÓN DE ANUNCIOS.

IBARRA Y COMPAÑÍA.--SEVILLA

Línea regular de grandes vapores entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios VAPORES DE LA COMPAÑÍA.

Cabo Machichaco, de 2.500 toneladas — Cabo Quejo, de 2.300. - Cabo Peñas, de 2.300 -Cabo Ortegal, de 2.300.-Cabo San Antonio, de 2.300.-Cabo Trafalgar, de 2.300.-Cabo Pales, de 2.300. —Cabo Creus, de 2.300. —Cabo Gata, de 2000. —Itálica, de 1 400. —La Cartuja, de 1.150.—Vizcaya, de 1.100. —Triana, de 1000.—Ibaizabal, de 1000 —Luchana, de 550. -Cabo menor, de 350.-y Cabo Santa Maria de 250.

Salidas de Alicante, todos los sábados para Almería, Málaga, Cádiz, Huelva, Vigo, Marin, Carril, Coruña, Ferról, Santander. Bilbao y Burdeos; y todos los lúnes para Valencia, Ta-

rragena, Barcelona, Cette y Marsella.

Se admite carga con trasbordo para los principales puertos de Italia. Consignatario, Enrique Ravello, Calatrava 12.

COLEGIO DE SAN JOSE

DIRIGIDO POR

DON CELESTINO CHINCHILLA Y BROTONS CALLE DE BAILEN, 29-ALICANTE

Se admiten alumnos internos y externos de 1.ª y 2.ª enseñanza. PERSONAL. - Este colegio cuenta con un numeroso cuerpo de profesores de 1.ª y 2.ª enseñanza, que, por sus titulos académicos y su larga práctica, son una garantia para los padres que confien en la educación de sus hijos á este centro de instrucción.

Primera enseñanza. - Escuela de párvulos, elemental y superior; clase preparatoria para ingresar en la 2.ª enseñanza.

Segunda enseñanza. - Estudios de las asignaturas para obtener el grado de Bachiller y el titulo de Perito Mercantil; clases preparatorias para carreras especiales. Francés, Inglés, Caligrafia, Gimnasia, Música, Dibujo lineal, de figura, de paisaje y adorno.

Precios.-Alumnos internos; manutención y enseñanza en el colegio, 8 reales diarios, pagados por trimestres anticipados: Id. medio pensionistas marutención y enseñanza en el colegio, 6 reales diarios.

Para el ingreso en el Colegio, dirigirse al director de esta establecimiento D. CELESTINO CHINCHILLA Y BROTONS, quien facilitará Reglamentos y demás datos que se soliciten de esta dirección.



En venta, al por mayor y menor, farmacia del autor, plaza del Pino, 6, Barcelona; Alicante, Carlos J. Bellido, y principales farmacias de España y

FARMACIA DEL DOCTOR SOLER Plaza de San Cristóbal, 12:-

ALICANTE,

AFERMEDADES DE DIENTES! HO MAS Polvo, Pasta y Elixir Dentifricos

> de la ABADIA de SOULAC (Gironda) Prior DOM MAGUELONNE

2 Medullas de Oro: Bruselas 1880, Londres 1884 LOS MAS EMINENTES PREMIOS INVENTADO TO POR EL PRIOR POR EL PRIOR POR EL PRIOR

« El empleo cotidiano del Elixir Denti-frico de los RR. PP. Benedictinos en dósis de algunas gotas en el agua cura y evita el cáries, fortalece las encias, devol-viendo á los dientes una blancura perfecta.

« Es un verdadero servicio prestado á nuestros lectores señalárles esta antigua y utilisima preparacion como el mejor cura-tivo y único preservativo de las Afec-ciones dentarias.»

Agente General: SEGUIN Hállase en todas las buenas Perfumerias, Farmacias

ර්ත්තම් ක්රම් ක්ර y Droguerias del globo.

COLEGIO LUCENTINO
DE

SAN LUIS GONZAGA
DIRIGIDO POR

DON COSME JAVALOYES PASCUAL, PRO.

ANGELES, 4.—ALICANTE.

Este Colegio cuenta con el suficiente número de profesores, para que la enseñanza esté à la altura que la actual sociedad exige.
Con la debida separación é independencias tiene establecidas:
Escuelas de instrucción primaria en sus tres grados, párvulos, elemental y superior.

Catedras de segunda enseñanza en toda su extensión hasta obtener el grado de Bachiller.

Clases de adorno: gimnasia, música, caligrafía y dibujo.
Para más detalles, pidanse reglamentos à D. Bernardo Perez, Administrador del Establecimiento.

ALMACEN DE MUSICA JOSÉ MAESTRE

PIANOS -En esta casa se reciben únicamente d: aquellos fabricantes que se pueden ga antizar por 5 años, y estos se venden un 10 por 100 más baratos que en todas las demás casas

Pianos de Bernareggi, de Gomez, de Boisselot, de Pleyel y de Erard.

Pianos desde 2.800 reales.

Armoniums de 5 octavas y varios registros à 65 duros.

Por afinar un piano 4 pesetas.

Pianos de alquiler desde 40 reales y con derecho à la propiedad desde 80.

Composiciones en pianos, órganos y toda clase de instrumento.

JOSE MAESTRE, plaza de Alfonso XII, num. 14 (frente al Ayuntamiento.)

LA MADRILENA CASA DE HUÉSPEDES

Jorge Juan, 30 .- Alicante,

Pupilages de 6 hasta 16 reales diarios. Cómodas habitaciones con vistas al mar, para familias.

Platos à la lista desde 2 reales y camas. Coche gratis para los empleados en Hacienda y para los viageros desde las estaciones.

Transporte gratis de equipages desde el muelle à la casa para los pupilos; en la cual para mayores informes, se reparten prospectos.

DE PEREZ NEGRO

Es la mejor preparación que se conoce para curarlas fiebres intermitentes ya sean

Tercianas ó Cuartanas

Caja con 80 pildoras, 5 peseras; media caja con 40, 3 pesetas.

De ventaen todas las Farmacias y Droguerias de España. En Alicante Farmacia del Dr. Soler Sanchez.

LA VERDADERA CIENCIA ESPANOLA

BIBLIOTECA ECONÓMICA

Madrid: Arenal, 15, y Barcelona: Sta. Ana, 28 y 30

SUSCRIPCION ESPECIAL

para la adquisición de la Samta Biblia y demás publicaciones de aicha Biblioteca

Se abre una suscripción especial cuyo pago se efectuará en 12 plazos. Para dicha suscripción regirán las siguientes bases:

1.ª Se solicitará por medio de los Corresponsales de La Verdadera Ciencia Española, Administradores diocesanos, Rectores de Seminarios y Cura-párrocos que respondan de los pedidos.

2.a Despues de recibida la obra, que se remitir franca de porte, abonará al suscritor cinco pesetas mensuales durante un año, si hubiese pedido la obra en rústica, y seis pesetas cincuenta céntimos si fusse en pasta, encuadernada cada dos tomos en un volúmen.

3 a La remisión de fondos la harán los suscriptores per medio de los Sres, que autorizaren el pedido.

4.a Con la Santa Biblia los que hayan hecho esta suscripción, obtendran gratis dos tomos de Vindicias, encuadernados en rústica, de los cuales está publicado el 1.º que se remite ya juntamente:

Apesar de esta suscripción especial á plazos, para los que prefieran satisfacer su importe de una vez, seguiran los mismos precios establecidoa hasta que se termine la publicación de las Vindicias, ó sea 48 ptas. la obra en rústica y 57 ptas. en pasta, formando e da dos tomos un volúmen; con opción al regalo de los dos tomos de Vindicias, en rústica, cuyo valor en venta es de catorce pesetas.

Los libros de fondo de La Verdadera Ciencia Española, en sus dos Secciones Castellana y Latina, de reconocida importancia por el renombre de los autores, la profundidad de enseñanzas y variedad de materias, constituyen una escogida biblioteca, que los interesados en leer y difundir sanas doctrinas podrán tambien poseer des le luego m dinnte una reducida cucta mensual.

Insiguiendo, pues, las bases antes establecidas para la adquisición de la Santa Biblia, se ofrecen dichos libros á las signientes

CONDICIONES

Sección Castellana, que consta le 66 tomos en rústica, 7'50 pesetas mensuales; Idem id. id. en cartoné, 9'00 pesetas; Sección Latina, que consta de 50 tomos, en rústica, 10 pesetas; Id. id. id. en cartoné, 11 pesetas.

PIANOS

ARMONIUMS, INSTRUMENTAL Fiano, manubrios y Música de todas clases

ANTONIO FALCO 11, CONSTITUCION, 11

LASINFALIBLES

NO MAS CUARTANAS, TERCIANAS NI DIARIAS

Curacion radical de toda clase de fiebres de caracter intermitente sin temor à que se

Su uso, devuelve el apetito; reconstituye las perdidas fuerzas y hace recobrar



PRECIO, 24 rs. las dos cajas con sus correspondientes instrucciones para el uso, seguidas de varias car as de personas que las han usado que acreditan sus maravi. llosos é infalibles resultados.

RODRIGUEZ HERNANDEZ, farmacéntitico, calle Mayor, núm. 22, Alicante.

ORGANOS PARA TEMPLOS

Se construyen desde dos mil pesetas gurantizados por diez años despues de someterlos à la aprobación de profesores entendidos.

Reparaciones en órganos, pianos y toda clase de instrumentos; condiciones especiales en los pagos.

Esta casa tiene constantemente un completisimo surtido en pianos, armoniums y accesorios de las mejores fabricas de Europa. Realiza las compras al contado, por le que puede ofrecer al público modelos de superior calidad artisticamente considerados, con grandes ventajas en las ventas al contado y á plazos.

FERNANDEZ Y MARCO MAYOR, 33. TELÉFONO 181

SANDALO DE MIDY

Farmacéutico de 1º Clase, en PARIS

Suprime el Copáiba, la Cubeba y las Inyecciones. Cura los flujos en 48 horas. Muy eficaz en las enfermedades de la vejiga, torna claros los orines más turbios. Como garantia, cada cápsula lleva MIDY) impreso en negro el nombre. PARIS, 8. Rue Vivienne, 8 Y EN LAS PRINCIPALES PARPÁCIAS.

LÍNEA DIRECTA DE VAPORES ENTRE CETTE Y ALICANTE

DE AUGUSTE VINYES, RESTE Y COMP.



El vapor HEBAULT, saldrá de Alicante el día 16 del corriente mes directamente para CETTE.

Se admite carga para CETTE, PARIS, y para todas las poblaciones del interior de FRANCIA.

Agente en Alicante: FRANCISCO M. LA-GUILLON.

VINO DE PEPTONA Pépsica

de CHAPOTEAUT, Farme as Parts La PEPTONA CHAPOTEAUT es la Onica empleads por M. PASTEUR.

La Peptona es el resultado de la digestión de la carne de vaca, digerida por la pepsina como por el estómago. Aliméntanse así los enfermos, los convalecientes y todas las personas acometidas de anemia por estenuación, digestiones dificiles, asqueo de los alimentos, fiebres, diábetes, tisis, disenteria, tumores, cancer, enfermedades del higado y del estomago. En PARIS, S, Rue Vivienne, y en tedas las Farmielas.